

# 林いさお通信



ブログ：<http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228  
討議資料 No. 147 10大ニュース 29年12月25日号 林いさお後援会

## ◆ 2017 三芳町 10大ニュース ◆

2017年を振り返ると、多くの住民の皆さん、関係団体の皆さんのご協力をいただき、三芳町が着実に一步前進した年でした。特に、地方自治法施行70周年記念式典での表彰は、これまで取り組んできた町づくり（創意工夫により優れた施策を実施し自治体の発展に寄与）が、評価されたものと思います。受賞者は、まちづくりの主役である住民の皆様です。更なる発展に向けて、共に歩んでいきたいと思ひます。



ダトウ・モハマト・アジジPJ市長と調印式で（12月19日）

12月19日、三芳町は、マレーシアのペタリング・ジャヤ市（PJ市）と姉妹都市提携を結びました。

PJ市は首都クアラルンプール近郊の80万人の大都市。2012年、PJ市議会と芸術・文化・教育に関する友好都市協定を締結。同年からPJ市と同じ州内にある私立中学校（アジア・パシフィック・スマート・スクール）に町内の中学生を派遣するなど、マレーシアとの交流を続けてきました。今年11月には、PJ市から国際フェスティバルに招待され、町の伝統芸能「竹間沢（ちくまざわ）里神楽」をステージで披露。今回は、PJ市からダトウ・モハマト・アジジ市長はじめ19名の訪問団が来日しました。

今後、姉妹都市提携を新たな出発点とし、幅広い分野で交流を進めていきたいと思ひます。

### ペタリング・ジャヤ市と

#### 姉妹都市提携調印

### ①日本農業遺産に認定



①農林水産省にて（4月19日）

川越市、所沢市、ふじみ野市、三芳町地域で継承されてきた「武蔵野落ち葉堆肥農法」が日本農業遺産に認定されました。全国で8地域、首都近郊では当地域のみ。320年にわたり継承されてきた先人に感謝です。

### ②総務大臣表彰



②副知事、和光市長と（11月20日）

地方自治法施行70周年記念式典で総務大臣表彰を受賞しました。広報日本一、日本農業遺産認定、健康長寿事業で優秀市町村表彰、町の課題を住民の皆様とともに解決してきた協働のまちづくり等が高く評価されたものです。

### ③PJ市との姉妹締結



③記念植樹式（12月19日）

12月19日に来町したPJ市の皆さんは、調印式後、記念植樹、居合、弓道演武、町施設の見学、そして、交流会での車人形、日本の里神楽、箏の演奏などを楽しみ交流を深めました。



④埼玉県上田知事と（8月3日）

#### ④健康長寿優秀市町村表彰

平成27年度から「みよし野菜 食べて歩いて健康長寿」と題して2000人を超える住民の皆さんにご参加いただき事業を展開。医療費も男性1ヶ月5000円、女性2000円の抑制効果が見られ、知事より表彰されました。

#### ⑤子育て世代包括支援センター

妊娠期から子育て期にわたるまでの総合的な支援をする支援センターが、こども支援課内に開設しました。ワンストップの相談機関として子育ての悩みや相談を受付ける窓口で、支援プランに基づいた助言・指導も行います。



⑤役場2階の受付窓口（10月1日）

#### ⑥おいしくなあれ富のいも

よみ愛・読書の町ふるさと絵本「おいしくなあれ富のいも」の制作発表会が行われました。多くの皆さんに読んでいただき、農家の皆さんの情熱、富の川越いもの美味しさの秘密、日本農業遺産等に理解が深まればと思います。



⑥制作発表会で（6月25日）

#### ⑦シニア成人式

60歳から75歳までのシニア世代の方を対象にシニア成人式を開催。超高齢化社会を迎え、シニアの皆さんは、まだまだ現役として様々な分野での活躍が期待されます。パネルディスカッションや意見発表が行われ、あらためてシニアのパワーを実感しました。



⑦シニア成人式式典（12月14日）



⑧女子栄養大学にて（11月18日）

#### ⑧女子栄養大学と協定

女子栄養大学と三芳町は、連携協力に関する包括協定を締結させていただきました。今後、農産物の商品開発、食育・健康増進、政策立案協力など様々な分野で事業展開を行っていきたいと思います。

#### ⑨カミトメマルシェ

地方創生加速化交付金を活用し、農業センターの耐震補強工事を実施し、地域拠点としてよみがえりました。地域の皆さんが主体的に参加し、カミトメマルシェが開催されました。



⑨農業センターで（7月29日）

#### ⑩APSSとの締結

マレーシアのAPSS(アジア・パシフィック・スマート・スクール)と三芳町が国際親善と交流を深めるための協定書を取り交わしました。6年間の相互訪問を行っており、マレーシアと日本の友好の架け橋になり、交流がさらに進展することを願っています。



⑩APSS先生と（9月7日）

#### 【その他のニュース⑪～⑳（順不同）】

- ⑪みずほ台駅にエレベーター設置（3月）
- ⑫いじめのないまちづくり条例施行（4月）
- ⑬唐沢小特別支援学級開設（4月）
- ⑭ドローン活用による災害時応援協定（4月）
- ⑮自転車活用イベント開催（8月）
- ⑯中学生対象の財政研修（10月）
- ⑰三芳町きれいにする条例に基づく啓発活動美化パトロール実施（10月）
- ⑱マレーシアPJ市にて竹間沢里神楽保存会里神楽海外公演（11月）
- ⑲産業祭にてオリンピック・パラリンピックメダリストによるトークショー（11月）
- ⑳第2保育所民営化移管先法人答申（12月）